

Patrick Leahy continuera à œuvrer en faveur du rapprochement entre les USA et Cuba



La Havane, 19 juillet, (RHC).- Patrick Leahy, sénateur démocrate étasunien a déclaré ce mardi à l'agence Prensa Latina qu'il continuera à œuvrer en faveur du rapprochement entre les USA et Cuba.

«Nous savons qu'il va toujours y avoir quelques problèmes. Tout ne va pas changer du jour au lendemain, mais pour le bien des gens des deux pays, nous devrions avoir de meilleurs rapports » a-t-il signalé avant de rappeler que la grande majorité des Étasuniens veulent des relations avec la plus grande des Antilles.

Patrick Leahy qui assure la vice-présidence du Comité d'appropriations du Sénat, a posté sur son site web que cela fait deux décennies qu'il fait pression sur le gouvernement afin de transformer une politique échouée qui dure depuis plus de 50 ans déjà.

Se référant au virage de la politique de Washington à l'égard de Cuba annoncée par le président Trump, le sénateur Leahy a déclaré :

«La décision du Chef de l'État a porté un coup à la liberté de voyager des Étatsuniens, à l'intérêt national de ce pays et au peuple cubain, avec seulement pour objectif de rendre un service politique à une petite et décroissante faction.

Plus tard, au cours d'une intervention devant la Chambre haute, il a une nouvelle fois critiqué la position de Trump sur cette question et il a plaidé pour l'approbation du projet de loi Liberté de voyager à Cuba que lui et le républicain Jeff Flake ont présenté le 25 mai dernier avec l'appui de 53 élus des deux partis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/135966-patrick-leahy-continuera-a-oeuvrer-en-faveur-du-rapprochement-entre-les-usa-et-cuba>



Radio Habana Cuba